

# México

Ciudad de México-Pueblos Mágicos



México D.F-Pueblos Mágicos

9 días/8 noches

**Salidas:** Martes a sábado de  
2023 de 2023

 TRAVEL WIN  UGATURISMO

# Itinerario

---



## **DIA 01 Día 1 LLEGADA A CIUDAD DE MÉXICO – CENA EN VILLA MARIA**

Arribo al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México, recepción y bienvenida por el personal de nuestro operador local. Durante el traslado al Hotel el guía dará indicaciones acerca de los recorridos, Registro en el hotel. (Habitaciones se entregan a partir de las 15:00 horas) (Este día no es posible incluir desayuno). Por la noche cena mexicana gourmet con mariachis en el excelente restaurante Villa María ubicado en Polanco, típicamente decorado al estilo mexicano, (bebidas no incluidas). Regreso al hotel, alojamiento

## **Día 2 BASÍLICA - TEOTIHUACÁN – MÉXICO**

Después del desayuno incluido nos dirigiremos a la Plaza de las Tres Culturas y veremos el antiguo mercado de Tlatelolco, continuamos a la Basílica de la Virgen de Guadalupe, Santuario de la Patrona de los mexicanos, en donde podremos admirar el manto genuino de Juan Diego con la Virgen, tiempo para escuchar misa garantizado. Continuaremos el recorrido por la zona arqueológica de Teotihuacán, donde conoceremos las pirámides del Sol y la Luna, así como otras ruinas de igual importancia, además de una breve explicación sobre la elaboración del pulque “El Licor Blanco” (bebida tradicional del México prehispánico) y la artesanía en obsidiana. Regreso al hotel.

## **Día 3 TOUR CD DE MÉXICO – COYOACÁN – XOCHIMILCO**

Después del desayuno incluido iniciaremos el recorrido por el Centro Histórico de la "Ciudad de los Palacios" como alguna vez fue bautizada por sus bellas construcciones coloniales, visitará: la Plaza de la Constitución o Zócalo, el Palacio Nacional con los famosos murales de Diego Rivera (si las autoridades lo permiten) la magnífica Catedral Metropolitana y las ruinas del Templo Mayor Azteca (de la época prehispánica) vista panorámica de las principales avenidas y monumentos. Continuaremos el Tour haciendo una parada en el centro de Coyoacán, enclavado en el sur de la Ciudad de México, con el ambiente, quizás, el más agradable por sus calles tranquilas y con sus señoriales mansiones, en el cual es posible adentrarse por sus hermosas plazas, galerías de artes y restaurantes.

Después continuamos hacia los antiguos canales de Xochimilco, patrimonio cultural de la humanidad, donde embarcaremos una típica trajinera (barca) decorada con vivos colores y apreciaremos las chinampas (islotes con cultivos de flores y legumbres) y la más típica tradición mexicana. Al regreso pasaremos por la Ciudad Universitaria (UNAM) para admirar los murales de Juan O'gorman, el Estadio Olímpico México 68, la Biblioteca Nacional y los edificios de la Rectoría. Regreso al hotel.

# Itinerario

## **Día 4 CUERNAVACA - TAXCO**

Después del desayuno incluido saldremos hacia el Pueblo Mágico de Taxco, es una pequeña ciudad colonial localizada al pie de las laderas de la Sierra Madre del Sur con un estilo único de arquitectura el cual sobresale por sus calles empedradas con casas blancas techos de tejas rojas. Los balcones de hierro en las ventanas que están normalmente rebosantes de hermosas flores colgantes. Taxco es también conocido como la capital productora de plata de México así que encontrará una gran variedad de artículos de plata para comprar. Disfrutaremos de un tiempo libre por las calles empedradas, visitaremos la catedral de Santa Prisca y gozaremos la atmósfera de un pueblo típico mexicano. Regreso a la Ciudad de México

## **Día 5 CHOLULA - PUEBLA (opera martes, jueves y sábado)**

Después del desayuno incluido nos dirigiremos al Estado de Puebla observando en ruta los volcanes Popocatepetl e Iztaccíhuatl. Visitaremos (visita panorámica) la zona arqueológica de Cholula con la pirámide más grande del mundo de acuerdo con su base y la Iglesia de los Remedios. Continuamos a la capital del Estado con su arquitectura colonial decorada en su mayoría con azulejos, veremos su bella Catedral, la Plaza Principal, la Capilla del Rosario y el Templo de Santo Domingo. Tiempo libre para realizar compras. Regreso a la Ciudad de México

## Día 6 TEPOZTLAN Y JARDINES DE MÉXIC

Después del desayuno incluido saldremos a Tepoztlán, conocido por ser el lugar de nacimiento de Quetzalcóatl, el dios azteca representado con una serpiente emplumada, y por su mercado de artesanías semanal, visitaremos el Exconvento de la Natividad de Tepoztlán, antiguo monasterio dominicano del siglo XVI convertido en museo en 1939, declarado Patrimonio de la Humanidad en 1994, en su mural podremos admirar la historia de las tradiciones de esta población, disfrutaremos de las famosas Tepoznieves con su gran diversidad de sabores.

## Itinerario



Continuaremos nuestro recorrido por Jardines de México, los jardines florales más grandes del mundo, donde conoceremos 7 jardines temáticos entre los cuales destacan el italiano, Japones, Tropical, Cactáceas y hasta un Laberinto donde pondremos a prueba nuestros sentidos, dejémonos asombrar por la majestuosidad y belleza de sus impresionantes jardines.

## Día 7 EX HACIENDA DE CHAUTLA Y VAL ´QUIRICO PUEBLO MEDIEVAL

Después del desayuno incluido visitaremos la Ex-Hacienda de Chautla, ubicada en el estado de Puebla; antiguo feudo el cual contaba con la primera planta eléctrica del continente americano, donde podremos pasar una mañana al aire libre en un escenario de película, con amplios jardines de estilo inglés.

# Itinerario

---

una mañana al aire libre en un escenario de película, con amplios jardines de estilo inglés. Senderos boscosos, una capilla, un museo y una cocina tradicional decorada con talavera poblana. Continuaremos el Pueblo de Val'Quirico, ubicado en el estado de Tlaxcala, población de estilo italiano de la época medieval, donde podremos caminar por sus callejones con jardines y túneles de piedra que levantan directo a las plazuelas, en donde podremos disfrutar de la gran variedad de oferta gastronómica de diversas partes del mundo.

## **Día 8 PLAZA GARIBALDI CON ESPECTÁCULO FLOKLÓRICO**

Después del desayuno incluido disfrutaremos del resto del día libre para realizar actividades personales o tomar tours opcionales. Alojamiento. Por la noche saldremos a la Plaza de Garibaldi, anteriormente conocida como la Plaza de Santa Cecilia; lugar donde se reúnen los mariachis, así como diversos grupos musicales para deleitarnos con sus melodías, serenatas y canciones que te llegaran al alma. Asistiremos a una fiesta mexicana donde disfrutaremos de un espectáculo de Mariachi, Cantantes de música mexicana, suertes charras, danzas típicas y música para bailar. Incluye una copa.

## **Día 9 AEROPUERTO CIUDAD DE MÉXICO**

Después del desayuno incluido a la hora prevista traslado al Aeropuerto para tomar vuelo con destino a Casa (independiente al horario de traslado al aeropuerto la habitación debe desocuparse máximo a las 12:00 horas, es decir media día). FIN DE NUESTROS SERVICIOS. (Este día no es posible incluir almuerzo ni cena)

# Precios

Categoría	Hotel	Sencilla	Doble	Triple	Niños de 3 a 10
3	Regente	1165 USD	805 USD	805 USD	515 USD
4	Roya deforma	1330 USD	930 USD	865 USD	515 USD
5	Barcelo Reforma	2425 USD	1425 USD	1395 USD	600 USD

## El programa incluye

- 8 noches de alojamiento en el hotel seleccionado con desayuno incluido.
- Tour de Acuerdo con el itinerario
- Cena mexicana gourmet con mariachis en restaurante Villa María Polanco
- Traslado aeropuerto - hotel - aeropuerto en servicio compartido.
- Almuerzos y cenas según el plan de alimentos contratado
- Tarjeta de Asistencia Médica con Cobertura 40.000 usd con edad máxima 74 años.
- Fee Bancario



# El plan no incluye

---

- Gastos No Específicos
- Propinas

Las tarifas aplican para niños de los 3 años hasta los 10 años, a partir de 11 años cumplidos pagarán tarifa de adulto. Las habitaciones triples únicamente cuentan con 2 camas matrimoniales, por tanto 2 pasajeros deberán de dormir en una misma cama. Penalidades por cancelación: 100% de 5 a menos días, 75% de 6 a 10 días, 50% de 11 a 15 días, 0% de 16 a 20 días; deportaciones 100%.

 **TRAVELWIN**

 **UGA TURISMO**

